

Descifrando el 666 en la Cábala

Contribuciones a los foros de JoS

[Junio 24, 2018](#)

La Torá es la Cábala codificada, como afirman y muestran los rabinos. La Torá forma simbólicamente su árbol del mundo, y en el centro exacto de la Torá, la letra «vav» se sitúa en el ombligo del cuerpo de «dios». En la Torá, el número del Templo del Sol (Salomón) es 666.

El Sefirot de Tifereth es el sol y se le da el número 6 y se coloca en el chakra solar en el centro del árbol donde todo se conecta. En la Cábala, Tifereth se coloca fuera de la cara corta, que representa los siete Elohim, o «dioses», que son los siete chakras de los cuales Tifereth es el más importante y el líder o rey de todos ellos. En la Cábala, el alma entera se une en Tifereth. Esto se debe al hecho, aún observado en el hinduismo, de que todos los nadis masculinos y femeninos se unen en el ombligo. Y el ombligo gobierna todo como un Rey gobierna un Reino.

666 es el número del cuadrado solar. A cada cuadrado se le da una secuencia de números que empieza en 1, reordenados en un cuadrado. El cuadrado solar es de 6 por 6, conteniendo 36 números, y 666 es la suma de todos los números del 1 al 36. Los siete cuadrados planetarios se relacionan con los siete Elohim o «dioses» de la cara inferior en la Cábala, de ahí que éste sea el cuadrado de Tifereth y, por tanto, la sexta letra hebrea «vav» se sitúe aquí.

La «vav» en la Cábala une las cosas. Al colocarla aquí, están uniendo el alma al activar este punto donde el alma se une. Es por eso que Tifereth también se llama Daath en la Cábala. Daath significa unión sexual. Es la unión sexual alquímica del alma. Daath también se relaciona con el espíritu, y el chakra solar es responsable de convertir la energía espiritual en fuerza vital para el ser. La «vav» es la letra de la serpiente en la Cábala y se relaciona con el vientre de la serpiente. El vientre es el punto del ombligo y la serpiente es aquí el símbolo del sol. Tifereth es el centro de energía que rige a todos los demás, ya que todos los chakras conectan con el chakra solar. En Cábala, 1 significa 13. Algunos diagramas muestran el mapa de los 13 chakras conectándose todos en Tifereth también.

En la masonería, Hiram Abiff es la piedra angular. Hiram también se escribe Haram, que significa «El Carnero». El Ra o Ram es un nombre antiguo del Dios sol, el chakra solar, y es también un mantra para el chakra solar. Abiff se relaciona con el padre serpiente. El Templo del Sol en masonería es el 666 también. Todo se relaciona con el chakra solar. La piedra angular es un título antiguo para este chakra. También se le llama Omphalos. La Bestia 666 es un título antiguo del Omphalos. El Omphalos tenía el Fénix, que es con lo que se relaciona esta palabra «bestia» en griego antiguo.

La letra V era la sexta letra original del alfabeto griego. La Digamma fue eliminada posteriormente por la Iglesia y sustituida por otras letras y ocultada. Los antiguos griegos colocaron un pentagrama dentro del círculo de la serpiente con el 666 debajo para mostrar el Magnum Opus. El Pentagrama de esta manera se relaciona con el chakra solar que es el «sol o hijo» de la diosa serpiente Venus naciendo en el mundo. Este es el alma renacida y cómo se relaciona con el chakra solar transformado y la fuerza vital. En oriente, transformar el chakra solar es la clave principal del

Magnum Opus. Esto se habla abiertamente mucho en el Taoísmo y se menciona en el Hinduismo en los Tantras.

El Digamma en algunos símbolos antiguos se muestra como cuatro Digammas que se juntan formando la Esvástica, el símbolo del chakra solar. La esvástica Digamma muestra la letra V que conecta las «cuatro direcciones», que en la Cábala se unen todas en el chakra del ombligo. Los chakras superiores, los chakras inferiores, los lados izquierdo y derecho del cuerpo y sus nadis se unen allí.

El hecho es que los judíos simplemente robaron las antiguas enseñanzas de la religión pagana gentil y luego las corrompieron y las escondieron en la Torá codificada. La Torah en el nivel codificado es una historia falsa que forma una doctrina geopolítica y un plano para la creación de un gobierno mundial judío. La Cábala codificada es simplemente el nivel oculto de cómo los judíos están usando el conocimiento espiritual robado contra los gentiles para lograr esto. Gran parte de la Cábala real está tomada de los griegos paganos que compartieron una cultura común con los egipcios, babilonios y antiguos hindúes. 666 es el numero sagrado para todos los antiguos Pueblos Paganos en general, es por eso que, como con el 13, los Judios quieren asustar a los Gentiles lejos del 666. Es un numero importante que quieren todo para ellos.

El 666 también es Satanás, y los judíos lo saben. Sin embargo, esto es porque Satanás es el símbolo del alma gentil y 666 es el corazón del alma, como incluso la Cábala admite. En hebreo, «Ra», el punto solar, significa «mal» porque los gentiles con poder espiritual son malvados para los judíos. Ese es todo el núcleo de la Biblia que nos imponen a los Goyim. Todo lo que tiene que ver con el conocimiento espiritual y el empoderamiento

espiritual es malo, Goyim. Sólo envía tu energía a una forma de pensamiento judía de Rabí Yeshua y sométete a la ideología política judía de su Gobierno Mundial Sionista. Así es como termina la Biblia Judía, con las 12 tribus de Israel, los 144,000, gobernando el mundo bajo el Rey de los Judíos. El mismo libro malvado que nos dice a los Goyim que el símbolo de la iluminación espiritual Gentil, la serpiente de Satanás, es malvada también. La Biblia esta llena del «dios» judío atacando a la humanidad gentil por empoderarse espiritualmente, lo cual es un recurso literario para actuar como advertencia a los rabinos. Es por eso que bajo las Leyes Noajidas, que los judíos quieren imponer a los gentiles, la primera ley es que a los gentiles no se les permite practicar el empoderamiento espiritual. El castigo por ello es la muerte, tal como ordena la Biblia judía.

Fuentes:

El Significado Universal de la Cábala, Leo Schaya La Cábala Griega, Kieren Barry